
Procès verbal de l’assemblée générale annuelle de
l’AECSMS

16 septembre 2022

0 Ouverture
Le quorum est constaté à 12h37.

Marc-Antoine Trahan propose l’ouverture.

Marc-Antoine Trahan propose Mathilde Côté-Toulgoat à la présidence et Charles Senécal
au secrétariat de l’assemblée.

Tony Haddad appuie.

0.1 Adoption de l’ordre du jour
Marc-Antoine Trahan appuie l’ordre du jour envoyé dans la convocation.

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.

0.2 Adoption des procès verbaux antérieurs
Marc-Antoine Trahan propose l’adoption du procès verbal de la dernière assemblée gé-
nérale.

Tony Haddad appuie.

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.

1 Bref bilan de l’exécutif
Marc-Antoine Trahan fait un bref résumé de la dernière année de l’AECSMS.

2 États financiers
Tony Haddad présente les états financiers.

Mathieu Pineault demande si ça va bien ou si ça va mal.

Tony Haddad répond que ça va bien.



Tony Haddad présente le budget pour l’année 2022-2023 et propose son adoption.

Julien Mayrand demande si le 100$ de surplus est au total dans le compte ou seulement
pour l’année.

Tony Haddad répond que c’est juste pour l’année.

Dorchelle Atonzong Guedia demande pourquoi il faut 100$ dans les sports.

Marc-Antoine Trahan répond que c’est surtout pour la réservation de locaux.

Mathieu Pineault demande s’il y a de l’argent dans le budget pour le SEM.

Tony Haddad répond qu’on n’en a pas besoin parce que le département devrait offrir du
financement.

Marc-Antoine Trahan propose l’adoption du budget.

Irene Silvestre Rosellò appuie.

Le budget est adopté à l’unanimité.

3 Élections
Marc-Antoine Trahan fait un bref résumé des postes mis en élection.

Marc-Antoine Trahan propose la procédure d’élections telle que présentée dans la charte.

Tony Haddad appuie.

3.1 Présidence
Charles Senécal propose Marc-Antoine Trahan pour le poste.

Marc-Antoine Trahan accepte et se présente.

Marc-Antoine est élu à majorité des voix.

3.2 Secrétariat
Dorchelle Atonzong Guedia propose Charles Senécal pour le poste.

Charles Senécal accepte et se présente.

Charles est élu à majorité des voix.



3.3 Trésorerie
Marc-Antoine Trahan propose Tony Haddad pour le posste.

Tony Haddad accepte et se présente.

Tony est élu à majorité des voix.

3.4 Affaires académiques
Marc-Antoine Trahan propose Irene Silvestre Rosellò pour le poste.

Irene Silvestre Rosellò accepte et se présente.

Irene est élue à majorité des voix.

3.5 Vie étudiante
Marc-Antoine Trahan propose Éloi Martin.

Éloi Martin accepte et se présente.

Éloi est élu à majorité des voix.

3.6 Affaires externes
:(

3.7 Sports
Marc-Antoine Trahan propose Dorchelle Atonzong Guedia pour le poste.

Dorchelle Atonzong Guedia accepte et se présente.

Dorchelle est élue à majorité des voix.

3.8 Représentant.e de l’Axiomatique
Irene Silvestre Rosellò propose Alain Didier Noutchegueme pour le poste.

Alain Didier Noutchegueme accepte et se présente.

Alain Didier est élu à majorité des voix.

3.9 Assemblée départementale
Charles Senécal se propose.



Tony Haddad se propose.

Irene Silvestre Rosellò se propose.

Marc-Antoine Trahan se propose.

4 Varia
Irene Silvestre Rosellò propose d’ajouter un canal d’informations sur les taxes et impôts
dans le Discord de l’association. Il en existe un dans le Discord de l’association d’informa-
tique et il est très utile pour les étudiant.e.s internation.aux.ales.

Marc-Antoine Trahan parle du SAMARI et invite les gens à participer à l’organisation.

5 Levée
L’assemblée est levée à 13h38 par écoulement des points.


